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VERBALE SEDUTA CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

Il giorno 10 Febbraio 2018, alle ore 13:30, presso i locali della scuola secondaria di primo grado di 

Trebaseleghe, in seguito a convocazione del Presidente del 06 Febbraio 2018, si è riunito il Consiglio di 

Istituto dell’Istituto Comprensivo Statale “G. Ponti”.  

Durante la seduta è stato discusso il seguente O.d.G.: 

1. Approvazione verbali seduta precedente; 

2. Presentazione progettualità Banda Filarmonica Mazzarollo (eventuale approvazione e concessione 

locali); 

3. Approvazione Programma annuale 2018; 

4. Regolamento uscita autonoma; 

5. Approvazione Protocollo Intesa Rete Mosaico; 

6. Concessione locali; 

7. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti alla seduta i Signori: 

componente rappres. presente assente componente rappres presente assente 

Bovo Federica D.S. P  De Bernardin Franca Docente P  

Matteazzi Chiara Genitore P  Casarin Maria Rosa Docente P  

Bovo Filippo Genitore P  Montone Rosa Docente P  

Faggian Michele Genitore P  La Cognata Vincenza Docente P  

Caccin Fabio Genitore  AG Antonello Susanna Docente  AG 

Salaris Noemi Genitore P  Cimenti Claudio Docente P  

Agnolon Gessica Genitore P  Chivilò Giampiero Docente  AG 

Pezzato Michela Genitore P  Cavallari Antonio A.T.A. P  

Zamprogna Stefania Genitore P      

 

La seduta del Consiglio di Istituto inizia alle ore 14:24; presiede il Presidente, sig.ra Matteazzi Chiara. 

Essendo valida la composizione del Consiglio il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Partecipano al Consiglio la sig.ra Loretta Salvadori, D.S.G.A dell’Istituto e il sig. Marazzato Enrico Presidente 

dell’Associazione Musicale Filarmonica Mazzarollo di Trebaseleghe, invitato per la trattazione del punto 2 

dell’O.d.G.. 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente.  

Omissis…… 

L’assemblea delibera come di seguito rappresentato: 

Delibera n. 1 

Approvato con 13 voti favorevoli e un astenuto.  

 

2. Presentazione progettualità Banda Filarmonica Mazzarollo (eventuale approvazione e concessione locali)  

Omissis… 



 

2 

Esaurite le osservazioni, l’assemblea delibera come di seguito rappresentato: 

Delibera n. 2 

Approvato con 13 voti favorevoli (unanimità dei presenti).  

 

3. Approvazione Programma annuale 2018 

 

Il Dirigente scolastico, con l’ausilio della proiezione del documento “Relazione Illustrativa del Programma 

Annuale E.F. 2018”, riassume gli argomenti principali: 

- la realtà in cui è inserito l’Istituto nell’ambito del territorio (Comuni di Trebaseleghe e Massanzago);  

- i numeri che caratterizzano l’Istituto e la relativa organizzazione; 

- la struttura dell’Istituzione Scolastica e le dotazioni strumentali, 

- l’articolazione dell’offerta formativa, già peraltro anticipata in sede di approvazione del Piano dell’Offerta 

Formativa. 

Con riferimento a quest’ultimo punto sono state apportate alcune variazioni rispetto a quanto previsto in 

sede di approvazione del POF, in particolare sono state escluse 4 progettualità riferite alla scuola primaria (2 

per Trebaseleghe e 2 per Massanzago), mentre per la scuola secondaria è variata la composizione 

dell’offerta relativa al potenziamento delle lingue straniere allargando l’attività teatrale in lingua inglese alle 

classi seconde, dei tagli sono stati apportati nell’ambito del progetto Lettorato. Per la scuola secondaria di 

Massanzago è stato inserito anche il corso di recitazione in lingua inglese che a causa di un refuso non era 

stato incluso nel documento precedente. 

Tutti gli altri progetti sono stati mantenuti, alcuni con una variazione non significativa in termini di impegno di 

spesa, per altri si è previsto l’impiego di personale interno all’Istituto (es. progetto musicale per la scuola 

primaria e corso di inglese per la certificazione Trinity alla scuola primaria di Massanzago).      

La sig. Salvadori Loretta, D.S.G.A. dell’Istituto presenta il contenuto del documento “Relazione Tecnica” e 

mette in particolare evidenza che l’Istituto ha ottenuto il finanziamento per il Progetto PON 

“Competenze di base” che è stato integrato nel Programma Annuale 2018. Oltre ai contributi europei 

per Progetti PON , complessivamente l’Istituto dispone degli stanziamenti erogati Stato, dai Comuni di 

Trebaseleghe e Massanzago e contributi versati dai privati. 

Il Dirigente Scolastico informa che importanti progettualità sono realizzate grazia ai contributi sia del  

Comune di Trebaseleghe che del Comune di Massanzago. Entrambi gli enti locali partecipano alle spese di 

funzionamento e alla realizzazione di progetti quali: il Progetto lettura e teatro, il progetto ‘Orienta’, il progetto 

di Educazione all’affettività, il progetto Lingue. Quest’anno sono stati erogati 5000 € per l’acquisto materiale 

sportivo dal Comune di Trebaseleghe; uno specifico Progetto contro il bullismo è stato finanziato dal 

Comune di Massanzago (classi quarte primaria); finanziamenti vengono erogati, altresì per l’acquisto di 

strumenti tecnologici. 

L’Istituto conta inoltre anche su stanziamenti provenienti dai privati: le famiglie con il versamento 

dell’erogazione liberale all’atto dell’iscrizione, i contributi dall’Associazione Combattenti e Reduci – Sezione 

di Trebaseleghe per il Progetto “Costruiamo la pace” , una famiglia di Massanzago per la realizzazione del 

“Concorso Serenella” bandito dalla stessa in memoria di un familiare, un genitore ha fornito il proettore di 

una LIM alla secondaria di Massanzago.. 

 

Il Presidente, sig.ra Matteazzi Chiara, osserva l’elevato costo di alcuni progetti (p.e. Salute e Affettività) e 

chiede se è possibile avere alcuni dati annuali relativamente alla fruizione/utilizzo del servizio di sportello e 

della progettualità in genere da parte dell’utenza. La richiesta viene motivata dalla possibilità che tali progetti 

possano sovrapporsi ad altre attività similari già erogate da altre Istituzioni. 

Il Dirigente Scolastico, pur recependo la richiesta, esprime preoccupazione sul dubbio in merito alla valenza 

e alle finalità educative della progettualità menzionata che sembra trasparire dalla richiesta.  

Rende inoltre noto che l’Istituto ha il dovere di presidiare lo svolgimento delle Progettualità offerte e 

l’interessamento alle stesse da parte dell’utenza a cui sono rivolte. In particolare il Dirigente Scolastico 

riferisce che nell’ambito del Progetto di educazione affettivo-sessuale per le classi terze dalla secondaria il 

potenziamento delle ore è stato considerato a seguito del riscontro ottenuto sui ragazzi; lo stesso dicasi in 

merito all’allargamento degli incontri con l’esperto per i docenti e genitori volto a garantire una migliore 

modulazione del percorso sulle peculiarità e dinamiche specifiche di ciascuna classe. Per quanto attiene 

invece allo Sportello di Ascolto, la cultura che porta alla fruizione del servizio non è immediata, ci sono delle 

barriere culturali che vanno superate. I docenti hanno il compito di promuovere gli accessi se ne ravvisano 
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l’opportunità. E’ peraltro un servizio a disposizione anche del corpo docenti, quest’anno infatti ne hanno 

fruito alcuni insegnanti della scuola primaria per supporto ad alcune difficoltà riscontrate nelle classi. 

In questo momento la richiesta non satura completamente la disponibilità, tuttavia è opinione diffusa l’utilità 

del mantenimento dello stesso.   

In merito all’argomento interviene la sig.ra Agnolon Gessica che ipotizza che la richiesta di un report 

riguardante le attività sui progetti “Salute ed Affettività” avanzata dal Presidente sia funzionale a capire il 

reale utilizzo del servizio offerto. Aggiunge poi che essendo un servizio che si svolge all’interno dell’Istituto e 

durante l’attività scolastica, nonostante le accortezze sicuramente adottate, possa trovare una resistenza da 

parte dei fruitori per motivi legati alla Privacy ed alla delicatezza degli argomenti. 

L’ins. De Bernardin Franca rende noto di vedere, per motivi organizzativi, i calendari degli appuntamenti 

notando una certa saturazione degli orari disponibili con nomi che si ripetono e nuove richieste. Nell ’ambito 

della presentazione del progetto alle classi prime e nelle serate informative rese alle famiglie vengono 

chiarite tutte le modalità per accedere al servizio e la Scuola adotta procedure organizzative atte a 

perseguire la gestione degli appuntamenti, delle chiamate dei ragazzi nelle classi nel modo più riservato 

possibile. Riferisce inoltre che la Scuola ha tutto l’interesse (oltre al dovere) di valutare le risultanze del 

Progetto in termini di costi, fruizione da parte dell’utenza, qualità del servizio reso e relativi risultati raggiunti. 

Il corpo docente crede molto nell’utilità dello stesso perché nella realtà dell’adolescenza attuale vengono 

riscontrate difficoltà nei rapporti interpersonali tra i ragazzi e le conoscenze della sfera affettivo/sessuale 

sono spesso lasciate al passaparola o legate ad una certa volgarità. 

Il Presidente precisa che i dati servono a capire il bacino di utenza reale su cui ricade il progetto soprattutto 

dopo i tagli avvenuti quest'anno in altri progetti ritenuti importanti. 

Esaurite le osservazioni, l’assemblea delibera come di seguito rappresentato: 

 

Delibera n. 3 

Approvato con 13 voti favorevoli (unanimità dei presenti).  

 

4. Regolamento uscita autonoma 

 

Omissis… 

 

L’assemblea delibera come di seguito rappresentato: 

Delibera n. 4 

Omissis… 

Approvato con 11 voti favorevoli, 2 astenuti (sig. Bovo Filippo e prof.ssa Montone Rosa), 0 contrari su 13 

membri presenti.  

 

5. Approvazione Protocollo Intesa Rete Mosaico 

 

Omissis… 

 

L’assemblea delibera come di seguito rappresentato: 

Delibera n. 5 

Approvato con 13 voti favorevoli (unanimità dei presenti). 

 

6. Concessione locali 

Omissis… 

L’assemblea delibera come di seguito rappresentato: 

Delibera n. 6 

Approvato con 13 voti favorevoli (unanimità dei presenti). 

 

11. Nomina membro Consulta dello Sport. 

Omissis… 

L’assemblea delibera come di seguito rappresentato: 

 

Delibera n. 7 
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Approvata sia l’integrazione dell’ODG che la nomina con 13 voti favorevoli (unanimità dei presenti). 

 

12. Varie ed eventuali 

 

Omissis… 

 

Esaurito l’O.d.G. la seduta del Consiglio di Istituto termina alle ore 16.40 

 

 

 

   Il Segretario verbalizzante     Il Presidente 

        Zamprogna Stefania              Matteazzi Chiara 

 

 


